
    
 
 
 

Herne, den 27. Febr. 2020 
 
An den Bezirksbürgermeister  
des Stadtbezirks Wanne 
Herrn U. Koch 
Friedrich-Ebert-Platz 2 

44623 Herne  

Sitzung der Bezirksvertretung Wanne am 10.03.2020 

Anfrage: Wäldchen am Scharpwinkelring / Am Freibad 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Koch, 

ich bitte Sie, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung der BV zu 
nehmen. 

In der Sitzung der BV am 19.11.2019 wurde von der Verwaltung berichtet, dass auf der o.a. Flä-
che aus Verkehrssicherungsgründen aufgrund hohen Gefährdungspotenzials der Großteil der 
Bäume gefällt werden müsse. Auf den Appell von Bürgern, wurde zugesagt, „möglichst viele 
Bäume stehen zu lassen“ (WAZ 21.11.2019). 

Wegen der dort unverhältnismäßig großen Mengen an illegal entsorgtem Grünabfall soll eine 
Aufklärungskampagne gestartet werden. (Aus der Berichtsvorlage) 

Wie anhand der Fotos zu sehen ist, sind kaum Bäume stehen geblieben. Und die im vorderen 
rechten Bereich stehen gebliebenen machen keinen sehr sicheren Eindruck ! Manche wurden 
von wohl AnwohnerInnen gegen Umstürzen provisorisch mit Stricken ‚gesichert‘ !...(s. Pfeil)  

Hinsichtlich einer Neubepflanzung soll abgewartet werden, ob sich eine „ausreichende Naturver-
jüngung einstellt“ Von dieser Naturverjüngung sei eine spätere „Nachforstung“ abhängig. 

Fragen 

1. Warum sind diese fest gebundenen Restbäume stehen geblieben und was soll mit 
ihnen geschehen ? 

2. Wo ist auf der breiten Mittelfläche mit „Naturverjüngung“ zu rechnen, wo dort keine 
Sträucher für Stockaustriebe mehr vorhanden sind  ? 

3. Für wann ist die geplante Aufklärungskampagne geplant  ? 

 
 

   Günter Nierstenhöfer  

    Bezirksverordneter     

in der Bezirksvertretung Wanne  

Heidstraße 63 – 44649 Herne 

Tel: 02325 – 66 44 50  Fax: 02325 – 66 44 49 

 



 

 

 



 

 



 

 

 


